



OPINIÓN

**RAÚL AVILEZ
ALLENDE**

SABER POLÍTICO

Samuel: el nuevo

La inexperiencia administrativa y de gobierno, le dio su novatada al gobernador Samuel García. Dejando a un lado los traspies jurídicos y las maromas que dio, la verdadera razón por la que decidió regresar de gobernador, fue la falta de control de sus decisiones de gobierno.

Si bien es cierto, que tanto el Congreso de Nuevo León (PRI-PAN), como el propio gobernador Samuel García (Movimiento Ciudadano), recurrieron a argucias y argumentos leguleyos para tratar de imponer su voluntad, de lo único que se le puede acusar al Congreso, es haber violado una ley no escrita, pero que permite la gobernabilidad de cualquier país, estado o municipio.

Siempre que un gobernante decide separarse del cargo, de manera temporal o definitiva, las fuerzas políticas del Congreso que corresponda, respetan los votos depositados en las urnas y avalan que el partido en el poder proponga a alguien de su mismo color. Hacer algo distinto nos lleva, precisamente, a la ingobernabilidad que vimos en Nuevo León.

Cualquier gobierno, pero sobre todo uno inexperto, como el de Samuel García, tiene que pasar una curva de aprendizaje los primeros meses. Algunos, por deficiencias propias o por sentirse "imparables", siguen cometiendo errores o disponiendo de los recursos públicos como si fueran propios.

Desde la silla de gobierno las cosas se ven distintas, todo parece fácil y todo aparenta ser posible; pero, está muy lejos de serlo. Si es muy difícil corregir los fallos estando en el poder, sobrepasados por la inercia y la cotidianidad que no paran, querer enmendar lo que no se hizo bien, ya estando fuera del gobierno, es literalmente, imposible.

Muchos se preguntan, ¿qué hizo que Samuel García dejara sus sueños presidenciales y regresara a Nuevo León? Seguramente alguien le dijo a



Samuel, algo que debió de haber aprendido desde el inicio de su administración, un dicho común entre servidores públicos: en el gobierno, cada firma puede ser un pase directo a reclusorio.

Logrado el objetivo de bajar a Samuel de la contienda presidencial, el PRI y el PAN, a través de los Poderes Legislativo y Judicial de Nuevo León, bajaron al gobernador interino. Moraleja, si quieres ser candidato, antes de salir, saca tus esqueletos del armario.

ENTRE GITANOS

CLAUDIA Y MARGARITA VAN POR TODO EN MORELOS

En Temixco, Morelos, ante más de 20 mil asistentes, la puntera presidencial morenista Claudia Sheinbaum le dio su respaldo a Margarita González Saravia, precandidata única de Morena en Morelos. Ahí, Claudia y Margarita convocaron a los morelenses a ganar las presidencias municipales, las diputaciones locales, las diputaciones federales, las senadurías, la gubernatura con Margarita y la presidencia con Sheinbaum.

EJEMPLO A SEGUIR

En el Congreso de la CDMX miran con atención lo sucedido en el Congreso de Nuevo León, en donde rompieron la ley no escrita de designar a un gobernador sustituto de la misma fuerza política que triunfó en las urnas. Imaginen ahora, que, siguiendo el ejemplo neoleonés, aprobaran un alcalde sustituto morenista en las alcaldías gobernadas por la oposición. Total, los que rompieron la tradición fueron ellos.

CUENTAS CLARAS

La semana pasada tuvo lugar un informe legislativo sui géneris, que dejó con grato sabor de boca a los asistentes. La cita fue en el tradicional Teatro Bar El Vicio y la anfitriona fue la diputada federal Marisol Gasé. Se informó de muchos logros, sin aburrir a los asistentes. Entre sopranos y tenores, jazz y la comedia política de Nora Huerta, las dos horas pasaron volando. Se vio muy contento Alejandro Encinas y feliz se fue la "comandanta" Aleida Alavez, al ser destapada como próxima alcaldesa de Iztapalapa. Huele a reelección de Marisol.

UNIDAD EN COYOACÁN

Los principales contendientes morenistas a los diferentes cargos de la alcaldía Coyoacán, cerraron filas y firmaron un Acuerdo de Unidad. Un ambiente de camaradería domina la demarcación y los opositores ya pusieron atención al trabajo conjunto que podrían realizar Hannah de Lamadrid, Gerardo Villanueva, Alejandro Robles, Raúl Avilez, Ana Francis Mor, Paulo García, Faruk Take y muchos liderazgos más.

•Especialista en Ciencia Política
y Gobierno avilezraul@hotmail.com